
Apreensões

O Fisco Estadual apreendeu na noite da última quarta-feira (11), nas cidades de Mamamguape e Conde, dois caminhões 
que transportavam 32 mil litros de álcool combustível sem as notas fiscais. A carga foi avaliada em R$ 60 mil reais.

A operação vai gerar R$ 45 mil reais em ICMS e multas aos cofres do Estado. Além disso, os proprietários das cargas e os 
motoristas dos caminhões, que tinham placas de Pernambuco, vão responder a processo instaurado na Delegacia de Ordem 
Tributária.

Já não bastasse o alto custo provocado 
pelos 513 deputados federais, o deputado 
Nicias Ribeiro (PSDB-PA) apresentou 
projeto de lei complementar para 
aumentar o número de vagas na Câmara 
Federal para 521 cadeiras.

Ele alega que é preciso corrigir a 
representatividade dos Estados em 
relação ao número de eleitores, e que está 
amparado pela Constituição.

Porém, salientamos que a mesma 
Constituição também assegura ao cidadão 
acesso à saúde, educação, moradia, um 
salário digno... Como ficam esses 
direitos? 

Achando pouco

Consórcio

Lembramos aos participantes do Consórcio Sindifisco-PB/Fiat que a 
próxima assembléia do grupo, com sorteio regular e lance, 

será realizada no dia 25 deste mês.
Os lances devem ser ofertados pelos telefones: 0800 7012001 (Interior) 

ou 4004 1717 (João Pessoa).

O verão chegou

A Diretoria do Sindifisco-PB alerta seus filiados e o 
público em geral sobre os riscos da exposição direta ao 
sol, principalmente entre 10 e 14 horas, que poderão 
causar lesões na pele e maior probabilidade ao 
câncer.

Outro cuidado que devemos ter é com a 
prevenção de queimaduras provocadas por animais 
marinhos, como caravelas e águas-vivas.

Vamos aproveitar o verão com segurança!

Reunião do PCCV

O trabalho de elaboração do texto do Plano de Cargos, Carreira e Vencimento da categoria fiscal já se 
encontra em fase bastante avançada.

Amanhã (16), às 18 h, na sede do Sindifisco-PB, será a próxima reunião da Comissão encarregada de 
analisar e desenvolver a minuta do PCCV.

Portanto, a Diretoria do Sindifisco reitera convite a seus filiados para que participem das discussões, pois a participação 
de todos é fundamental para a construção de um texto que contemple a 

todos os anseios da categoria.

Faixa de pedestres

A Diretoria do Sindifisco-PB enaltece e apóia o trabalho realizado pela Prefeitura de João Pessoa na campanha pela 
utilização da faixa de pedestres.

É notório o resultado obtido na primeira fase da campanha, que ocorreu em agosto passado. Os motoristas e pedestres 
estão mais conscientes e educados no trânsito.

A segunda fase teve início na última semana e terá como alvo o pedestre. Esperamos que as principais dúvidas sejam 
esclarecidas e, assim, possamos ter um trânsito mais seguro.
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